

**Conseil d'administration CSR Chaleur  
Réunion extraordinaire  
Procès-verbal**

**12 juin 2019**  
Salle du Conseil de la Ville de Bathurst  
150, rue St-George, Bathurst

**1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue**

Réunion appelée à l'ordre par le président,  
Monsieur Joseph Noel, à 18 h 30.

**2. Présence et constatation du quorum**

Rickey Hondas, Bathurst  
Jean Guy Grant, Beresford  
Charles Doucet, Nigadoo  
Luc Desjardins, Petit-Rocher  
Normand Doiron, Pointe-Verte  
Joseph Noel, Belledune  
Normand Plourde, DSL  
Donald Gauvin, DSL  
Charles Comeau, DSL  
Carole Caron, DSL  
Jocelyne Hachey, Directrice générale  
Carolle Roy, Adjointe à la direction  
Marc Bouffard, Directeur de la planification

**Quorum :**

Le président d'assemblée déclare que le quorum  
est atteint.

**3. Adoption de l'ordre du jour**

**Proposé par :** Charles Doucet  
**Appuyé par :** Normand Doiron

QUE l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.  
MOTION ADOPTÉE

**4. Déclarations de conflits d'intérêts**

Aucune

**Chaleur RSC Board of Directors  
Special meeting  
Minutes**

**June 12, 2019**  
City of Bathurst Council Chambers  
150 St.George Street, Bathurst

**1. Call to order and opening statements**

Meeting called to order by the Chairman,  
Mr. Joseph Noel, at 6:30 p.m.

**2. Recording of attendance and verification of  
quorum**

Ricky Hondas, Bathurst  
Jean Guy Grant, Beresford  
Charles Doucet, Nigadoo  
Luc Desjardins, Petit-Rocher  
Normand Doiron, Pointe-Verte  
Joseph Noel, Belledune  
Normand Plourde, LSD  
Donald Gauvin, LSD  
Charles Comeau, LSD  
Carole Caron, LSD  
Jocelyne Hachey, Executive Director  
Carolle Roy, Executive Assistant  
Marc Bouffard, Planning Director

**Quorum:**

The meeting chairperson declares that quorum is  
met.

**3. Adoption of agenda**

**Moved by:** Charles Doucet  
**Seconded by:** Normand Doiron

THAT the agenda be approved as presented  
MOTION CARRIED

**4. Conflict of interest declarations**

None

**5. Comité consultatif régional sur l'adaptation aux changements climatiques (CCRACC)**

**a) Présentation du rapport Phase 2 – WSP**

Madame Ena Ristic de WSP Canada Inc. présente le rapport Phase 2 sur les changements climatiques pour la région Chaleur. Monsieur Jean-Philippe Martin également de WSP joint la réunion par vidéoconférence. Le rapport sera téléchargé sur le site Web de la CSRC.

**i) Résolution – Réception du rapport**

ATTENDU QUE la Commission de services régionaux Chaleur a retenu les services de la firme WSP pour produire un plan d'adaptation régional sur les changements climatiques pour son territoire;

ATTENDU QUE WSP a déposé son rapport portant sur l'adaptation aux changements climatiques pour la région Chaleur mettant ainsi un terme à la Phase 2 de ce projet pluriannuel;

ATTENDU QUE le Comité consultatif régional sur l'adaptation aux changements climatiques a étudié le rapport le 28 mai dernier et se dit satisfait quant à son contenu;

**Proposé par :** Carole Caron

**Appuyé par :** Charles Doucet

QUE le Rapport de la Phase 2 portant sur l'adaptation aux changements climatiques soit reçu par la CSR Chaleur et soit rendu public.

MOTION ADOPTÉE

**b) Présentation du rapport Infrastructure à risque face à l'érosion côtière – RégeNord**

Monsieur Meher Chelbi du Groupe RégeNord Inc. présente le rapport sur les infrastructures à risque face à l'érosion côtière pour les municipalités de Petit-Rocher et Pointe-Verte. Le rapport sera téléchargé sur le site Web de la CSRC.

**5. Chaleur Regional Advisory Committee on Climate Change Adaptation (CRACCCA)**

**a) Presentation Phase 2 Report – WSP**

Mrs. Ena Ristic from WSP Canada Inc. presents the Phase 2 report on climate change in the Chaleur region. Mr. Jean-Philippe Martin also from WSP joins the meeting by video conference. The report will be uploaded on the CRSC website.

**i) Resolution – Reception of report**

WHEREAS the Chaleur Regional Service Commission retained the services of WSP to produce a regional adaptation plan on climate change for its territory;

WHEREAS WSP filed its report on climate change adaptation, thus ending Phase 2 of this multi-year project;

WHEREAS Regional Advisory Committee on Climate Change Adaptation reviewed the report on May 28 and expressed satisfaction with its content;

**Moved by:** Carole Caron

**Seconded by:** Charles Doucet

THAT the Phase 2 Report on the climate change adaptation be received by the Chaleur Regional Service Commission and made public.

MOTION CARRIED

**b) Presentation of the Coastal Erosion Risk to Infrastructure Report – RégeNord**

Mr. Meher Chelbi of "Groupe RégeNord Inc." presents the report on coastal erosion risk to infrastructure for the municipalities of Petit-Rocher and Pointe-Verte. The report will be uploaded on the CRSC website.

**i) Résolution – Réception du rapport**

ATTENDU QUE la Commission de services régionaux Chaleur a retenu les services de la firme Groupe RégeNord pour produire une étude sur les infrastructures à risque face à l'érosion côtière pour la municipalité et les DSL de Petit-Rocher, de même que la municipalité de Pointe-Verte ;

ATTENDU QUE Groupe RégeNord a déposé son rapport mettant ainsi un terme à la Phase 1 de ce projet pluriannuel;

ATTENDU QUE le Comité consultatif régional sur l'adaptation aux changements climatiques a étudié le rapport le 28 mai dernier et se dit satisfait quant à son contenu;

**Proposé par :** Normand Doiron

**Appuyé par :** Charles Comeau

QUE le Rapport de la Phase 1 portant sur étude sur les infrastructures à risque face à l'érosion côtière pour la municipalité et les DSL de Petit-Rocher, de même que la municipalité de Pointe-Verte, soit reçu par la CSR Chaleur et soit rendu public.

MOTION ADOPTÉE

**6. Levée de l'assemblée**

La séance est levée à 19 h 35.

---

Joseph Noel, Président/Chairperson

**i) Resolution – Reception of report**

WHEREAS the Chaleur Regional Service Commission retained the services of Groupe RegeNord to produce a study on Coastal Erosion Risk to Infrastructure for the municipality and LSD of Petit-Rocher, as well as the municipality of Pointe-Verte;

WHEREAS Groupe RegeNord filed its report, thus ending Phase 1 of this multi-year project;

WHEREAS Regional Advisory Committee on Climate Change Adaptation reviewed the report on May 28 and expressed satisfaction with its content;

**Moved by:** Normand Doiron

**Seconded by:** Charles Comeau

THAT the Phase 1 Report on the study on Coastal Erosion Risk to Infrastructure for the municipality and the LSD of Petit-Rocher, as well as the municipality of Pointe-Verte be received by the Chaleur Regional Service Commission and made public.

MOTION CARRIED

**6. Adjournment**

The meeting is adjourned at 7:35 p.m.

---

Jocelyne Hachey, Secrétaire/Secretary